

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai peran bimbingan dan konseling di Raudhatul Athfal Miftahul Ulum Desa Karang Sari Kecamatan Weru Kabupaten Cirebon, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa peran bimbingan dan konseling dalam membentuk karakter anak dilakukan dengan melibatkan lima peran orang tua yaitu mendidik melalui contoh perilaku, menerapkan system pendidikan dini, melakukan system pembiasaan, budaya dialog antara orang tua dengan anak, dan terapkan prinsip kedisiplinan dalam mengatur waktu yang tersedia. Memberi pemahaman apa yang baik untuk dilakukan ataupun tidak sangatlah efektif dalam pembentukan karakter anak untuk menjadi orang yang berguna, paham norma social dan agama yang sudah diajarkan di sekolah. Perilaku efektif yang diberikan orang tua harus didukung oleh kebijakan yang diterapkan di seluruh aspek kehidupan sehari-hari. Dari hasil pembahasan terdapat peran bimbingan dan konseling dalam membentuk karakter anak dengan mendidik anak melalui beberapa perilaku seperti, bertutur kata yang sopan terhadap yang lebih tua, berbicara dengan bahasa lembut atau tidak bernada tinggi dan saling bertegur sapa.

Pendidikan dini merupakan usaha pengembangan kualitas diri manusia dalam segala aspeknya. Dari hasil pembahasan terdapat peran bimbingan dan konseling dalam membentuk karakter anak dengan menerapkan sistem pendidikan dini sebagai berikut, saling tolong menolong, mengajarkan kejujuran dan mengajarkan untuk berbuat baik. Membiasakan anak mentaati peraturan agama sebagai gejala budaya maupun gejala sosial akan membentuk suasana kondusif dalam jiwa anak bagaikan mengukir di atas batu yang sulit dihapus. Dari hasil pembahasan terdapat peran bimbingan dan konseling dalam membentuk karakter anak

dengan melakukan sistem pembiasaan dengan membiasakan untuk menaati peraturan agama seperti, melaksanakan ibadah tepat waktu.

Dengan budaya dialog antar orang tua dengan anak atau bertukar pikiran, orang tua akan berdialog disertai nasehat-nasehat yang sesuai dengan ajaran Allah SWT. Dari hasil pembahasan terdapat peran orang tua dalam membentuk karakter anak dengan budaya dialog orang tua dengan anak diantaranya, memberikan arahan untuk saling memaafkan dan mendengarkan keluh kesah anak.

Selanjutnya mengatur waktu yang tersedia, disinilah orang tua dituntut bersikap selektif dan bijaksana dalam menentukan alokasi waktu untuk karir dan tugas tanggung jawab sebagai orang tua yang. Dari hasil pembahasan terdapat peran bimbingan dan konseling dalam membentuk karakter anak terapkan prinsip keadilan dalam mengatur waktu yang tersedia dengan mengawasi sikap, tutur kata, dan ibadahnya.

B. Saran

- a. Orang tua di Raudhatul Athfal Miftahul Ulum Desa Karangari Kecamatan Weru Kabupaten Cirebon hendaknya lebih memaksimalkan prinsip keadilan dalam mengatur waktu yang tersedia untuk anak agar pembentukan karakter berjalan lebih efektif.
- b. Anak di Raudhatul Athfal Miftahul Ulum Desa Karangari Kecamatan Weru Kabupaten Cirebon hendaknya bersikap saling menghormati, sopan santun, memiliki rasa tanggung jawab, baik hati dan mentaati peraturan. Dan anak harus dapat lebih terbuka dengan kedua orang tua serta memahami kesibukan orang tua.